
REPUBLIQI.IE FRANCAISE

ARTEMENT DU GARD

Nombre de membres :

au Conseil Municipal : 19

- En exercice: 19

- Présents : 15

- Représentés : 4
- Absents excusés : 0

Date de la convocation :
18 Févner 2022

Dste d'rflichase
2Mars2022

Obiet de la délibér¡tion :

I. FINANCES: Rénovation
énersét¡que du eroupe scolaire:
Demande de subvention auprès du
Grand Avisnon.
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EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS
DU CONSEIL MUNICIPAL

DE LA COMMUNE DE SAZE

Séance du 24 Février 2022

L'an deux mille vingt-deux, le vingt-quatre du mois de Féwier à
19h00, le Conseil Municipal de cette Commune, régulièrement
convoqué, s'est réuni au nombre prescrit par Ia loi, dans le lieu
habituel de ses séances, sous la présidence de Monsieur Yvan
BOLJRELLY, Maire de SAZE.

Présents : Yvan BOURELLY, Maire, Jacqueline TOURANCHE,
Agnès PAYAN, Stéphanie VASSAS, Adjoints au Maire, Grégory
TESTUD, Françoise LAUTIER, Didier OLIVERA, Stéphanie
BERNARD, Dominique ROGER, Jocelyne EXPOSITO, Pascal
CARREZ, Guillaume DELORME Emilie BECK, Sarah
ROUVIERE, Olivier RIVIERE, Conseillers Municipaux.
Absenfs ¡vant donné déléqation de vote: Philippe MASSIAS à
Yvan BOLIRELLY, Gilles COLLIOUD-MARICHALLOT à

Jacqueline TOURANCHE, Béatrice FAUX à Françoise LAUTIER,
Xabi CLAVERIE à OlivierRIVIERE.
Secrétaire de Sóance : Agnès PAYAN.

Dans la poursuite de sa politique visant à réduire la consommation d'énergie après le passage de
l'éclairage public en LED, la commune de SAZE, souhaite rénover énergiquement son groupe scolaire,
dont une grande partie date de 1980.
La commune de SAZE a fait conduire un audit énergétique pour définir les priorités, en décembrc202I.
Mais aussi, répondre aux objectifs du décret tertiaire de réduire drastiquement les consommations des
dépenses d'énergie de600/o d'ici 2050.

Monsieur le Maire propose aux conseillers municipaux de solliciter une participation financière auprès du
Grand Avignon pour le projet de rénovation énergétique du groupe scolaire de la commune.
Au regard de sa capacité budgétaire, il est convenu d'en faire une priorité du mandat en définissant trois
tranches de travaux :

Tranche 1 : Panneaux solaires en auto consommation, optimisation de la régulation, rénovation de la
sous-station de l'école primaire
Tranche 2 : Changement des menuiseries
Tranche 3 : Isolation des murs et des toitures et rénovation de l'éclairage

Selon le dossier technique réalisé par le bureau d'Etudes H3C ENERGIES, le montant total de ces travaux
est estimé à 368 750,00 euros H.T soit 442 500,0A euros T.T.C et se décompose comme suit :

- Tranche I : 90 668 € H.T.
- Tranche 2 : 168 ß2 eH.T.
- Tranche 3 : 109 750 € H.T.
- Total des 3 hanches : 3ó8 750,00 € HT

Monsieur le Maire propose de solliciter une aide frnancière maximale de 20o/o du montant éligible des
travaux H.T auprès du Grand Avignon.
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Parallèlement, le Conseil Départemental du Gard, la Préfecture du Gard dans le cadre de la DSIL 2022 et
le Conseil Régional seront sollicités sachant que la commune participera à hauteur de 20Yo du montant
des travaux H.T.

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, Monsieur le Maire entendt¡ à I'unanimité :

- Accepte cette proposition ;

- De solliciter auprès du Grand Avignon une aide financière de2ïo/o du montant éligible des travaux H.T
soit pour les 3 tranches 73 750,00 €

- Charge Monsieur le Maire de signer toutes les pièces se rapportant à ce dossier ;

- Autorise Monsieur le Maire à accomplir tous actes nécessaires à I'exécution de la présente délibération.

Pour extrait, copie certifiée conforme,
Au registre sont

Monsieur le
Y.
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FRANCAISE

TEMENT DU GARD

au Conseil Municipal : 19
- En exercice: 19

- Présents: 15

- Représentés : 4
- Absents excusés : 0

I)ate de la convocation :
18Févner2A22

Date d'¡fllchase
2Mars2022

Obiet de h délibération :

IT. ADMINISTRATION
: Con de

servitude entre la commune et Enedis
pour inst¡llatÍon de rése¡u ólectrioue
La Filature.
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EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS
DU CONSEIL MUNICIPAL

DE LA COMMUNE Dtr SAZE

Séance du 24 F é¡vner 2022

L'an deux mille vingt-deux, le vingt-quatre du mois de Féwier à
19h00, le Conseil Municipal de cette Commune, régulièrernent
convoqué, s'est réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu
habituel de ses séances, sous la présidence de Monsieur Yvan
BOURELLY, Maire de SAZE.

Présents : Yvan BOURELLY, Maire, Jacqueline
TOURANCIü, Agnès PAYAN, Stéphanie VASSAS, Adjoints
au Maire, Grégory TESTIID, Françoise LAUTIER, Didier
OLIVERA, Stéphanie BERNARD, Dominique ROGER,
Jocelyne EXPOSITO, Pascal CARREZ, Guillaume DELORME
Emilie BECK, Sarah ROUVIERE, Olivier RIVIERE,
Conseillers Municipaux.
Ab¡ents ¡v¡nt donné délés¡tion de vote : Philippe MASSIAS
à Yvan BOURELLY, Gilles COLLIOUD-MARICHALLOT à
Jacqueline TOURANCHE, Béatrice FAITX à Françoise
LAUTIER, Xabi CLAVERIE à Olivier RIVIERE.
Secrétdre de Sé¡nce : Agnès PAYAN.

Monsieur le Maire explique aux conseillers municipaux présents que la société Enedis sollicite la
commune pour l'obtention d'une convention de servitudes de réseau électrique sur la parcelle
communale AM 78 pour la pose d'une canalisation électrique souterraine d'environ 2m, un coffret de
type REMBT et un support d'lm x lm pour un support béton.

Ces travaux sont nécessaires dans le cadre des d'enfouissement des postes < Le Pradet > et < Filature >
de la RDll l(route d'Avignon) en limite de la commune de Rochefort du Gard.

Le conseil municipal, après en avoir déliberé, à I'unanimité, décide :

- D'autoriser la société ENEDIS à benéficier d'une seryitude de réseau électrique sur la parcelle cadastrée
section AM 78, propriété de la commune pour la pose d'une canalisation électrique souterraine d'environ
2m, un coffret de type REMBT et un support d'lm x lm pour un support béton

- D'autoriser Monsieur le Maire à signer tous documents y afferents
- D'accepter que les représentants de la société ENEDIS pénètrent sur la parcelle communale précitée

pour la réalisation des travaux, I'exploitation courante, et I'entretien du réseau
- Dit que cette servitude est consentie à titre gratuit

Pour extrait, copie
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FRANCAISE

ARTEMENT DU GARD

Nombre de membres :

- Afférents au Conseil Municipal : 19
- En exe¡cice : 19
- Présents : 15

- Représentés : 4
- Absents excusés : 0

Date de la convocation :
18 Fé:vner 2022

D¡te d'sffich¡se
2Marc2022

Obiet de la délibération :

UI. URBANISME: Délégatton de
sisnature exoresse oour délivrer les
permis de construire au nom de
BOURELLY flervé et BOURELLY
Audrev.
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EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS
DU CONSEIL MUNICIPAL

DE LA COMMI'NE DE SAZE

Séance du 24 Février 2022

L'an deux mille vingt-deux, le vingt-quatre du mois de Féwier à
19h00, le Conseil Municipal de cette Commune. régulièrement
convoqué, s'est réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu
habituel de ses séances, sous la présidence de Monsieur Yvan
BOURELLY, Maire de SAZE.

Présents : Yvan BOURELLY, Maire, Jacqueline
TOURANCHE, Agnès PAYAN, Stéphanie VASSAS, Adjoints
au Maire, Grégory TESTUD, Françoise LAUTIER, Didier
OLIVERA, Stéphanie BERNARD, Dominique ROGER,
Jocelyne E)GOSITO, Pascal CARREZ, Guillaume DELORME
Emilie BECK, Sarah ROUVIERE, Olivier RIVIERE,
Conseillers Municipaux.
Absents avant donné déléqation de vote: Philippe MASSIAS
à Yvan BOURELLY, Gilles COLLIOUD-MARICHALLOT à
Jacqueline TOURANCHE, Béatrice FAUX à Françoise
LAUTIER, Xabi CLAVERIE à Olivier RIVIERE.
Secrétrire de Sérncq: Agnès PAYAN.

Le Maire sort de la salle des délibérations et ne participe pas au vote.

Monsieur COLLIOUD-MARICHALLOT, Adjoint au Maire, explique aux conseillers municipaux
présents que plusieurs membres de la famille du Maire habitent le village et sont susceptibles de deposer
un dossier d'urbanisme durant le mandat en cours.

Aussi, afin de respecter I'article L 422-7 du Code de I'Urbanisme indiquant notamment que si le Maire
est intéressé au projet faisant I'objet de la demande de permis ou de la déclaration préalable, soit en son
nom personnel, soit comme mandataire, le Conseil Municipal de la Commune désigne un autre de ses
membres pour prendre la décision.

En effet, I'intérêt personnel doit être étendu de manière assez large : si le projet intéresse un proche
parent, ou si le Maire est intéressé professionnellernent (mandataire, promoteur, architectg géomètre,
notaire,) tant de matiere positive (interêt en faveur du projet) que négative (intérêt à I'encontre du projet).

Seul le Conseil Municipal peut, par délibération, désigner un de ses membres pour délivrer le permis.
Une délégation de signature du Maire à un Adjoint ne saurait suffrre (C826/02/2001, no211318 et
réponse ministérielle no5 8260 JOAN 12/ 07 l20l 6).

VU le Code Géneral des Collectivités Territoriales et notamment l'article L.2122-18I ;2122-19 etL.
2t22-23;
VU le Code de I'Urbanisme et notamment son article L 422-7 ;
VU les arrêtés permanents N" 2020-4AAl/42/43144 en date du 28 lr/rai 2020 portant délégation de
fonction et de signature aux adjoints ;
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VU le permis de construire PC 3031521R0020, déposét le 22/12/2021 par M. et Mme Hervé
BOURELLY pour la réalisation de2 maisons individuelles Avenue de la Condamine à Saze;
VU le permis de construire PC 3031522R0001, déposé le2610l/2022 par Mme Audrey BOURELLy
pour la réalisation d'une maison individuelle chemin des Moulins à saze;

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, décide, à lnunanimité, de donner délégation de signature
spécifique à Monsieur Gilles coLLIouD MARICHALLOT, Adjoint au Maire :

pour le permis de construire PC 3031521R0020, déposé le 22 Décembre 2021 par M.et Mme
Hervé BOURELLY pour la réalisation de deux maisons individuelles Avenue de la Condamine
et
Pour le permis de construire PC 3031522R0001, deposê le 26/0112022 par Mme Audrey
BOURELLY pour la réalisation d'une maison individuelle Chernin des Moulins.

Pour extrait, copie certifiée conforme,
Au registre sont les

Monsieur le
Y. BOURELL
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UE FRANCAISE

DU GARD

au Conseil Municipal : 19
- En exercice: 19

- Présents : 15

- Représentés : 4
- Absents excusés : 0

Date de la convoc¡tíon :

18 Févner 2022

Date dn¡f{icbaqe
2Mars2A22

Obiet de l¡ délibération :

IV. URBAI\ISME : Cession de la
parcelle AI 162 å M. BLIN.
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EXTRAIT DU REGISTRE DES DELTBERATIONS
DU CONSEIL MT]NICIPAL

DE LA:.:.YT.ï:DE SAZE

Séance du24Févner2022

L'an deux mille vingt-deux, le vingt-quatre du mois de Février à
19h00, le Conseil Municipal de cette Commune, régulièrement
convoqué, s'est réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu
habituel de ses séances, sous la présidence de Monsieur yvan
BOURELLY, Maire de SAZE.

Présents : Yvan BOURELLY, Maire, Jacqueline TOURANCHE,
Agnès PAYAN, Stéphanie VASSAS, Adjoints au Maire, Grégory
TESTUD, Françoise LALITIER, Didier OLIVERA, Stephanie
BERNARD, Dominique ROGER, Jocelyne EXPOSITO, pascal

CARREZ, Guillaume DELORME Emilie BECK, Sarah
ROWIERE, Olivier zuVIERE, Conseillers Municipaux.
Absents ¡v¡nt donné délés¡tion de vote: Philþe MASSIAS à
Yvan BOURELLY, Gilles COLLIOUD-MARICHALLOT à
Jacqueline TOURANCHE, Béatrice FAUX à Françoise
LAUTIER, Xabi CLAVERIE à Olivier RIVIERE.
Secrétaire de Séance : Agnès PAYAN.

*

Monsieur le Maire explique aux conseillers municipaux présents que la coÍrmune a reçu le l8 Janvier
courant une offre d'acquisition de la parcelle communale cadastrée section AB n'162 située allée des
Platanes, doune superficie de I42m2 de la part de Mr Blin Denis, nouvel acquereur du commerce de bar,
restauration de l'Allée des Platanes.

Mr Blin souhaite réaliser une extension de son commerce et a besoin pour cela d'acquérir du droit à
construire que peut lui apporter I'ajout de cette parcelle supplémentaire.

Cependant, la parcelle AI n"I62 a un usage de parking public et reçoit des containers de collecte ainsi
qu'un panneau de ville d'informations qu'il est nécessaire de conserver.

C'est pourquoi la cession peut être envisagée à condition d'y prévoir une clause de restriction
d'exploitation pour conserver le positionnement des équiponents publics ainsi que I'usage d'aire de
stationnement.

Une évaluation du Pôle d'Evaluation Domaniale a été réalisée le 2 décembre 2A2l pour un montant de
ß 200e H.T. avec une marge de négociation de 10%.

L'offre de Mr Blin s'élève à 16 550€ TTC, frais d'acte inclus.

Les frais liés à la formalisation de ces mouvements sont composés :

Des honoraires du prestataire foncier mandaté par la commune
Des droits de mutation
De la contribution de sécurité immobilière
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Il est précisé qu'ils seront intégralement supportés par la commune de saze.



C'est pourquoi Monsieur le Maire propose d'approuver cette cession aux conditions juridiques et
fi nancières mentionnées ci-dessus.

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, à I'unanimité :

Accepte la cession de la parcelle cadastrée section AI no 1 62 d'une superficie de 142m2 avec une
clause de restriction d'exploitation pour un montant de 16 500€ TTC.
Autorise Monsieur le Maire à recevoir et à authentifier les actes de cession en la forme
administrative ou par acte notarié,

Autorise Madame la lère Adjointe à signer toutes pièces et tous actes se rapportant à la
présente déliberation.

Pour extrait, copie
Au registre sont les

Monsieur le
Y
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